



萩の里

黒部市立萩生小学校
学校だより11号

令和2年3月24日

目指す子供の姿 **やさしく** **かしこく** **たくましく**

継続は力なり ーあきらめずやりとげる心にー

校長 高岡 薫

3月16日に学校が再開し、子供たちの元気な声が校舎に響きました。手洗いや換気等、新型コロナウイルスの感染拡大防止に向けた取組を続けながらも、体育館やグラウンドでのびのびと遊ぶ子供たちの姿がありました。

そして、3月17日には令和元年度卒業証書授与式を行い、29名の卒業生が学舎を巣立っていきました。一人一人が堂々と証書を受け取るとともに、本校で学んだ6年間の歩みに思いをはせ、力強く次の一歩を踏み出していきました。式辞では、次のように述べました。

皆さんの門出にあたり、伝えたい言葉があります。「継続は力なり」まさに努力を続けることで、それが自分の力になるという意味です。6年間で学校に登校した日数は、1194日となりました。1194日間、学びを継続したことによって、皆さんの大きな成長と生きる力になりました。「日に就き、月に将む」の言葉通り、一日一日を大切に生きるその先に、皆さんの目指す未来が広がっていることを信じています。

「学校が休みになって、いかに学校が大切か分かった」とつぶやいた卒業生がいたと聞いております。毎日登校し、学習することがいかに尊い経験であるかを改めて認識し、中学校でも自ら伸びようと懸命に努力してくれることを願っております。

さて、令和元年度が終わりを迎え、修了式となりました。この1年間において、各学年の子供たちも、それぞれに大きく成長しました。

1年生・・・みんなで声をかけ合って一生懸命清掃することができました。

2年生・・・1年生が困っているときには、優しく声をかけ励ましていました。

3年生・・・1・2年生を喜ばせようと、「スマイルスマイル集会」の企画・運営に熱心に取り組みました。

4年生・・・もうすぐ高学年の仲間入りという意識が芽生え、日々真剣なまなざしで学習に向かうことができました。

5年生・・・6年生に感謝の気持ちを届けようと、「6年生を送る会」におけるそれぞれの責任を十分に果たしていました。

そして、今年度、どの学年も大きく成長したのは、毎朝行うさわやかな挨拶です。日々、ほかほか言葉を使うように支援をしてきましたが、校門前で交わす挨拶はいつも心がこもっていて、気持ちのよいものでした。挨拶は、温かい人間関係を築く上においても必要なものです。今後も、一人一人の挨拶がさわやかで気持ちのこもったものとなるように、声かけしていきます。

保護者の皆様には、本校教育活動において、深いご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。感謝申し上げます。

令和元年度 卒業証書授与式

3月17日(火)、6年生と保護者、教職員が参加して卒業証書授与式を行い、6年生29名は、荻生小学校を巣立っていきました。

3月2日(月)から臨時休業に入ったため、学校での練習はほとんどできませんでした。そのため、式の内容を精選して行い、松島荻生自治振興会長様と、大西PTA会長様からのご祝辞、そして黒部市長や黒部市教育委員会等のメッセージは、印刷して6年生に配付させていただきました。

6年生は前日と当日の短期間の練習だけで当日の式に臨みましたが、入場から証書授与、卒業生の歌、校歌、退場まで、ずっと立派な態度でした。これは6年間の大きな成長の証だと思います。

式終了後に、玄関前広場で門出の式を行いました。残念ながら在校生はいませんでした。教職員と保護者で花道をつくり、卒業生を温かい拍手で送りました。中学校での活躍を応援しています。

なお、卒業祝品として、荻生小学校PTAより「時計つきペン立て」、JA北部支店より「修正テープ」、本校より「卒業証書ホルダー」が贈られました。この紙面を借りてご披露いたします。



♪ 卒業生の歌 「旅立ちの日に」

令和2年度 4月の主な予定

6日(月) 1学期始業式	21日(火) 春の遠足
7日(火) 2～6年給食開始	25日(土) 学習参観、PTA 総会
8日(水) 入学式	学級懇談会、PTA 歓送迎会
9日(木) 1年給食開始	27日(月) 振替休業日
PTA 全体委委員会(19:30)	

保護者・地域の皆様には、この1年間、本校の教育に温かいご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。

子供たちは、様々な面で皆様のご支援をいただき、のびのびとしかも充実した学校生活を送ることができました。子供たちの学校での成長の様子やアンケートの結果等からも皆様からのご協力の効果が表れてきていると感じております。

また、私たち教職員にも、いつも温かい励ましの言葉や力強いご協力をいただきましたことに、心より感謝しております。私たち教職員一同は、皆様からのご理解とご協力に応え、子供たちへの指導に力を注いでいきたいと思っております。

皆様には、今後も荻っ子がますます「やさしく かしく たくましく」成長するよう、ご理解・ご支援をお願いいたします。